

L'Hymne des femmes

Le mercredi 17 mars 2021, nous avons enregistré une chanson pour l'émission « Thérèse Clerc » de la série « Culottées » de la Webradio du lycée Stanislas avec Mme Watrin, Aïda et M. Desprez, professeur d'Histoire-Géographie au Micro-Lycée.

D'abord, nous avons cherché une chanson sur internet qui définit Thérèse Clerc. Nous avons écouté plusieurs titres et nous avons choisi « L'Hymne des femmes ». C'est une chanson créée en mars 1971 par des militantes féministes et elle a été reprise récemment par « 39 femmes ».

Puis, nous nous sommes entraînés à chanter devant le TBI avec une version en ligne.



Ensuite, nous avons répété au Micro-Lycée, plusieurs mercredis après-midi. M. Desprez nous accompagnait au piano. Mme Watrin était la cheffe de chœur. Après plusieurs répétitions, nous avons enregistré la partie instrumentale (piano) avec M. Desprez.



Puis, nous sommes allés à la Webradio pour enregistrer les paroles. Nous avons fait plusieurs prises, parfois individuellement, parfois collectivement.

Nous avons -presque- assuré comme des professionnels ☺.

Même si ce n'est pas toujours facile de respecter la mélodie et le rythme, cela fait du bien de chanter ensemble.

Et surtout, nous les garçons, avons aimé chanter une chanson féministe.

Mme Becha était contente de partager ce moment avec nous.

Les élèves de l'ULIS Stanislas